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Résumé

/ La législation algérienne, comme d'autres législations comparatives, a\
cherché a travers ses dispositions et ses articles juridiques a protéger
les droits de la victime, car elle est un élément actif dans l'action
publique. Par conséquent, dans notre étude de ce sujet, nous avons
essayé de clarifier les droits et les roles les plus importants et les plus
remarquables que le législateur algérien a établis et promulgués pour la
victime lors de toutes les étapes de l'action publique, afin qu'elle puisse

exercer son droit et étre indemnisée pour le préjudice qu'elle a subi du
\crime.

summary

AN

The Algerian legislation, like other comparative legislations, sought
through its provisions and legal articles to protect the rights of the
victim, as it is an active element in the public lawsuit. Therefore, in our
study of this subject, we tried to clarify the most important and
prominent rights and roles that the Algerian legislator has established
and enacted for the victim during all stages of the public lawsuit, so
that he can fulfill his right and compensate for the damage he suffered
from the crime.
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